

がんばる！

女性消防団

6月2日、土砂災害全国統一防災訓練が角館町中川震田地区にて行われました。

大雨による土砂災害が発生し、地域住民に避難勧告が発令され、消防団員が避難誘導、私たちは避難所で受け入れの訓練に参加しました。年配の方、体の不自由な方、赤ちゃん…。一度に受け入れする難しさを実感しました。毎年大雨による被害が各地であります。地域住民の方がたくさん訓練に参加していただき、いざと言う時に役立てていただきたいと思います。

今年度私たちは、規律訓練、普通救命講習、戸別訪問などの活動もしています。地域住民の防災意識向上のためこれからも頑張ります。



土砂災害防災訓練 開会式の様子

西宮 三春

女性団員募集中！

仙北市環境防災課
☎ 43-3308



女性消防団員 戸別訪問の様子

生涯学習サークル紹介

広報せんぼく 6月16日号掲載の仙北市生涯学習ガイドから主に市内で活動するサークルを紹介します。

参加してみたいなど、活動に興味がある方は生涯学習課にお問い合わせください。

【問い合わせ先】

教育委員会生涯学習課 ☎ 43-3383

※開催日時が変更になる場合がありますので、初めて参加される方は事前にお問い合わせください。

■サークル名 北浦コーラス

■活動日時 毎月第1・3火曜日 19:00～20:00

■活動場所 角館公民館

北浦コーラスは活動を始めてから今年で10年目を迎え、現在15人の会員が思いの抒情歌を楽しく元気に歌うことを第一の目的に活動を行っています。毎月第1・3火曜日に例会（合唱練習）を行い、9月中旬開催予定の「第2回みんなで歌おう in 角館」の出演に向けて練習に励んでいます。

歌の好きな方は初心者の方でも大歓迎です。私たちと一緒に歌ってみませんか？



■サークル名 大石ミニテニス

■活動日時 毎週月・水曜日 20:00～21:30

■活動場所 神代市民体育館

昭和60年に生涯スポーツとして誕生したミニテニスは、だれでも簡単にできる室内での軽スポーツで、いまや全国に普及しひそかなブームとなっています。

大石ミニテニスサークルでは、7～8年前から活動をしていて、現在8人の会員が、和やかな雰囲気の中で、健康維持・向上を図っています。

用具はミニテニス用のラケットと直径12センチ程度のビニール製ボールがあればOKですが、まずは運動のできる服装で、月曜日と水曜日の夜は、神代市民体育館へレッツゴー！

初めての方でも、基本練習でゲームが楽しめるので、ぜひトライしてみませんか？現在参加者を募集中です。



まちづくり日記

No.59

『若い生命の直感』

仙北市長

門脇 光浩

「な〜んだって、今のわぎや者、モノ知らにやで、困ったもんだ」。年長者から若者に向けられた半分お叱りの、半分は激励の言葉です。若者の考えはこれまでの道筋や概念に収まらないことが多く、年長者には、若者でできるだけ苦労をさせたくない、そんな親心も多分に含まれています。若者はそれを分かっているにも素直に受け入れられない…。何故なら次代を拓く若者は、これまでの価値観に挑戦し、破壊し、そして新たな価値創造に立ち向かう宿命を背負っているからです。

する子どももいるのか…。若い生命が、親の体験した苦楽のデータまで蓄積して生まれてくるとすれば、子どもの発する言葉には、重大な意味合いがあります。親の体験はさらにその親の体験です。それらが集約されたニュータイプが、ここに存在する若者です。若者は、自分（人間）はどう変わらなければいけないか、自分（人間）にとって周囲はどうあれば生き易いのかを、絶えず無意識に自問自答しています。年長者から見れば身勝手・我がままに映る言動も、実は次代を生きる生命に備わった直感が引き起こす現象ではないでしょうか。いえ、生命の直感が備わっていてもいなくても、次代の創生者たちの声を現状政策に反映できなければ、地域社会は衰退する以外ありません。

生計を立てる仕事し〜へはもろろん、子育てしやすいまちづくり、芸術や文化・スポーツなどに、若いエネルギーを燃焼できるまちづくり、それに若者の活動を徹底支援する姿勢が、仙北市ではまだまだ不足しています。



焼森でコマクサを発見！
広報が出る頃にはちょうどピークを迎えていそう



盗採跡を発見！



パトロールへ出発！！

広報担当者

突撃レポート

6月28日、秋田駒ヶ岳の高山植物盗採防止パトロールを取材してきました。

コマクサなどが開花するこの時季に合わせて環境省東北地方環境事務所が毎年行っているこのパトロールには、秋田県と岩手県からボランティアや警察などが参加。秋田県側は、8号目から新道コースとシヤクナゲコースを2班に分かれて巡回しました（私たちは新道コース側に同行）。霧で視界の悪い悪条件の中登っていくと、数か所で新しい盗採の跡が確認されました。阿弥陀池避難小屋で岩手県側一行と合流し、被害状況を報告。今後とも注意深く監視していくことを確認しました。

秋田駒ヶ岳は、北アルプスの3000メートル級の山に登らなければ見ることができない高山植物が標高1600メートル級の山で見られるということで人気の山です。この「高山植物の宝庫」に咲く花々、ルールを守って大切にしましょう。